

Willkommen zurück!

Wir freuen uns, dass wir wieder zusammenkommen und gemeinsam Kirche leben können. Wir respektieren dabei den vorgegebenen Rahmen: halten Abstand und beachten die jeweils aktuellen Hygienemaßnahmen, jene neue Normalität, die uns noch länger begleiten wird.

Wir erfahren uns wieder als kirchliche Gemeinschaften. Wir gestalten und pflegen sie. Und dazu ermutigen wir auch Sie:

**Seien Sie gerade jetzt – an Ihrer Stelle –
ein Teil von Kirche!**

Erzählen Sie uns davon

Wir alle – das Team von Katholischer Aktion, Bischöflichem Seelsorgeamt und Caritas – möchten Sie unterstützen, alle Erfahrungen der Gemeinschaft, die Sie entwickeln und erleben, zu vernetzen und sichtbar zu machen.

Erzählen Sie uns von Ihren gemeinschaftlichen Aktivitäten, was Sie alles tun und wie Sie die Ideen der kleinen Gruppen als stärkende Einheiten erleben.

Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns:
0463/5877-2401, ka.gs@kath-kirche-kaernten.at

**So finden wir *miteinander* Wege,
die *stärken* und *verbinden*.**